



L'APPEL DE ROUBAIX DES PAS SANS NOUS

4 juillet 2019

Lors de l'Université des quartiers populaires organisée par la Coordination nationale « Pas sans nous », les habitants réunis à Roubaix fin juin ont lancé un appel en direction des pouvoirs publics : « Nous ne demandons rien de particulier si ce n'est l'Égalité... »

- Emplacement : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville](#) >
- Adresse de cet article : <https://www.professionbanlieue.org/L-appel-de-Roubaix>